
Informe del CDC del 4 de febrero de 2025

El orden del día se puede consultar en: https://www.expe.edu.uy/expe/resoluci.nsf/
ordenes/213E9B4D3B9C11AF03258C210060BE7C?opendocument

y e l a l cance en : h t t ps : / /www.expe .edu .uy /expe / reso luc i . ns f / a l cance /
7A9484A8B424878603258C26004E9F88?opendocument

La grabación de la sesión se puede consultar en: https://www.youtube.com/watch?
v=C6axkKzWuYM

Los puntos con proyecto de resolución fueron aprobados con excepción de los siguientes  
puntos que fueron pospuestos sin haberse tratado: 1, 2, 3, 47 (se postergó para invitar a 
la prorrectora a presentarlo en sala), 79.

Destacamos los siguientes termas aprobados o considerados (al principio se indica el 
número de referencia en el orden del día):
- (4) Se resolvió incluir en el orden del día del próximo Consejo las propuestas sobre 

elecciones universitarias que ya fue distribuida a las delegaciones al Consejo Federal 
de ADUR.

- (5) Hubo un breve intercambio y se postergó la propuesta presentada por ADUR 
relativa a la instalación de una oficina de innovación en la Universidad Hebrea de 
Jerusalén.

- (43, 44, 45, 46) Se aprobaron resultados de las convocatorias a Actividades en el 
Medio, Proyectos de Desarrollo de la Extensión Universitaria, Proyectos de 
Fortalecimiento de Trayectorias Integrales y Proyectos Estudiantiles de Extensión de la 
CSEAM.

- (48, 49) Se aprobó el informe 2023 del Programa de Respaldo al Aprendizaje de la 
CSEEP y el informe del evento Universidad de Puertas Abiertas 2024.

- (60) Se designaron los asistentes académicos del rector cuyos cargos cesaron por la 
renuncia del rector Arim.

- (64) Se intercambió sobre el alcance de la venta de predios de la Universidad al 
Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial en Malvín Norte. Se explicó que la 
venta aporta en términos de urbanización y que no supone limitaciones para construir 
obras como la prevista para la Facultad de Química o eventuales crecimientos de 
Ciencias o el ISEF.

Próximo CDC ordinario: 18 de febrero de 2025.

Consejeros/as presentes: Lucas D’Avenia, Andrés Cuña, Beatriz Mernies.

Nota: este informe es totalmente informal, es realizado inmediatamente después de la 
sesión del CDC por la delegación docente para informar a ADUR y por ello puede tener 
errores involuntarios, sepan disculparnos en caso de que existan.
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